



Le Prophète (sur lui la paix et le salut) est venu me rendre visite sans monter une mule ou un cheval.

Jâbir (qu'Allah l'agrée) relate : « Le Prophète (sur lui la paix et le salut) est venu me rendre visite sans monter une mule ou un cheval. »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bûkhârî]

Dans ce hadith, Jâbir ibn 'Abdillah (qu'Allah l'agrée, lui et son père) informe du fait qu'un jour, alors qu'il était malade, le Prophète (sur lui la paix et le salut) est venu le visiter à pied et sans monter un cheval ou une mule.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/10971>

